

El Imperio en su laberinto final

Vicente Brunetti



La clase gobernante de EE.UU. avanza rauda, con su arrogancia y prepotencia habituales, dando enormes pasos... hacia el abismo final.

Pero, en el camino, rinde tributo a su centenaria sed de sangre.

En ese marco, amenaza con sus armas a toda persona que se anime a criticar los procedimientos imperiales que incluyen: el genocidio; el asesinato selectivo de líderes que denuncian y prueban las intervenciones criminales del Capitalismo Tardío; la incorporación de la tortura como política de estado; el control del narcotráfico en manos de la CIA y de la DEA para provecho de la Banca Delincuente de Wall Street; las usinas de Hollywood y de la Prensa Comercial, aplicadas a la construcción de mentiras, ilusiones falsas y presuntos héroes y villanos, adecuadas para la salud del imperio; y el desmantelamiento del Estado del Bienestar, que beneficia a las multinacionales corporativas (fascistas) como Monsanto, Cargill, Exxon...

No es raro que ahora el gobierno de EE.UU. "haga saber" que irrumpirá en el ámbito de las Nuevas Tecnologías de Información y de Comunicación, en particular, en lo que atañe a los artefactos que posibiliten el uso clandestino para la conectividad y acceso a la "web"... pero en los países que "osaron" enfrentar la codicia desmedida del imperialismo.

Y, no es raro, porque cada nuevo formato de información y de comunicación, fue impulsado para su aplicación, en primer lugar, para satisfacer las necesidades bélicas del imperio. De hecho, la Comunicación sigue prisionera de la Industria Bélica y de la Industria de la Desinformación.

El avance que propicia el imperio, en los recursos de Comunicación, no ocurre en el marco de la Cultura de Solidaridad, ni por amor a la ciencia, ni a la vida. El motor real de los formatos de Comunicación es la Industria Bélica en la que predomina el interés de muerte, conquista, dominación y explotación, por sobre la vida como valor. En este imperio decadente, la Paz, la Salud y la Educación Públicas, no poseen corresponsales ni enviados especiales.

Es lo que vemos al documentar lo que ocurrió con la fotografía y el cine, con la radiodifusión, con la televisión, con el video, y con las redes de computadoras (como INTERNET e INTERNET2) y el correo electrónico.

Así también, al revisar cómo fueron utilizados, inicialmente, la macro y la microfotografía, las películas de alta sensibilidad y en alta velocidad, las lentes para la visión con infrarrojos que permiten el control nocturno, entre otros.

(Brunetti, Vicente -2001-. "Comunicación: con la estrategia de los pequeños formatos se pueden dar grandes pasos en la Prevención". Revista EIRD Informa Nº 4. ONU. San José de Costa Rica).

Con cada ruido de sables imperiales, la Prensa Comercial hace que suenen las radioemisoras, que reverberen las pantallas de televisión y que retumben las primeras planas, como preparativos para cada nuevo baño de sangre ejecutado por las tropas de ocupación y saqueo.

En efecto, el desarrollo de la Radiodifusión fue acelerado para su uso incipiente en la Iª Guerra Mundial, fue utilizada intensivamente en la IIª Guerra Mundial, extensivamente durante toda la Guerra Fría, y en cada una de las últimas aventuras bélicas, incluyendo la primera del presente siglo.

Las radioemisoras y canales de TV (tanto las de señal abierta, como las de cable, desde MTV a las de Discovery, pasando por HC, Fox y Disney) repiten las noticias tendenciosas de las principales agencias de noticias, en las cuales psicólogos y "técnicos" militares fabrican titulares, contenidos e imágenes, con loas al parque bélico y hacia los procedimientos fascistoides.

A su vez, el origen de INTERNET, ocurrió en ese cruce de caminos en el que coinciden algunas universidades, multinacionales corporativas (fascistas) y agencias federales del gobierno de EE.UU. Y, el propósito, fue bélico.

Pero, el antecedente concreto de la actual verbosidad de matón de barrio del gobierno de EE.UU, es el ilícito Proyecto Internacional de espionaje intergubernamental ECHELON, que fue y sigue siendo aplicado para la interceptación de las comunicaciones telefónicas, por facsímil (fax) y por correo electrónico, que fue denunciado (2000-2002) en el Parlamento de la Unión Europea, al corroborar que también fue y sigue siendo utilizado para los más prosaicos espionajes industrial y comercial.

ECHELON es ejecutado por la 'comunidad' "UKUSA (*Estados Unidos, Reino Unido, Canadá, Australia y Nueva Zelanda*), (y) puede capturar comunicaciones por radio y satélite, llamadas de teléfono, faxes y e-mails en casi todo el mundo e incluye análisis automático y clasificación de las interceptaciones. Se estima que ECHELON intercepta más de 3 mil millones de comunicaciones cada día", (Wikipedia).

La actual fase del Capitalismo Tardío, solamente dispone de la brutalidad de la Ley de la Fuerza, para enfrentar el descontento, hartazgo, indignación y la búsqueda ciudadana de un mundo mejor, en el que no tengan cabida los gobiernos fascistas ni las multinacionales corporativas.

Cada vez más, el imperialismo se ve mal. Huele peor. Y nos da asco.